



**BREVE** 

Strasbourg, le 4 novembre 2022

## La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg félicitent Dylan Vanmaele pour son titre de champion du monde de service hôtelier

Dylan Vanmaele, jeune alsacien de 22 ans, qui a terminé sa formation d'un an en alternance au 1er septembre dernier au service du Protocole de la collectivité, a décroché, ce 27 octobre 2022, la médaille d'or en catégorie « service en restaurant » aux WorldSkills de Lucerne, devenant ainsi le premier français à obtenir le titre de champion du monde dans cette compétition.

Les deux collectivités félicitent chaleureusement Dylan Vanmaele pour ce titre et pour l'ensemble de son parcours. Major de promotion en « Licence Pro - Responsable d'un Centre de de Profit Tourisme Hôtellerie Restauration à la CCI Campus Strasbourg, CCI Alsace Eurométropole » et déjà élu meilleur apprenti de France dans la catégorie « Arts de la table et du service » en 2018, il fait preuve d'un investissement remarquable au quotidien au sein du service Protocole. La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg lui souhaitent le meilleur pour son avenir personnel et professionnel.